

## Herbst-Wanderung am 03. Oktober 2012 des GSV Rottenburg/N. e.V.

Am Mittwoch, den 03. Oktober 2012 machten wir eine Wanderung zur Schlichemklamm und die Neckartal, wie die letzten genau vor 10 Jahre.

Wir trafen uns vor 10 Uhr am Parkplatz in der Nähe Sporthalle in Irslingen und der Bundesautobahn zwischen Rottweil und Oberndorf. Es waren 14 Wanderfreunde da. Das Wetter war erst halb bewölkt und kühl, dann verbesserte es langsam. Wir zogen die Wanderstiefeln an und wanderten mit Rucksack los. Der Weg führte vorbei an Ort Irslingen und der Böhringer Mühle durch die zauberhafte Landschaft der Schlichemklamm bis Butschhof, wo wir ein altes Bauershöfen und eine Mühle sahen. Danach ging die Hälfte der Gruppe freiwillig zu einer Ruine Herzogsburg Irslingen zum Besichtigen und wieder zurück.



Danach liefen wir alle zusammen zum Ort Epfendorf auf den Radweg und am Mittag machten wir Vesperpause auf die Raststätte zwischen Sportheim und Sportplatz. Nach der gemütlichen Pause gingen wir weiter auf den Radweg zwischen Fluss Neckar und die Bahnschiene im Neckartal, dann am Wasserkraftwerk vorbei zum Dorf Talhausen.



Nach langer Wanderstrecke machten wir endlich Pause zum Imbiss „Rosenhütte“ mit Rast- und Spielplatz. Nach gemütlicher Unterhaltung verließen wir den Ort Talhausen und gingen nach Irslingen in das Gasthaus „Rössle“ mit dem großen Saal zum Abendessen. Es war schön das Gasthaus im Rokoko-Stilformen und gab sehr gute Essen. Wir hatten dort

gute Laune und beim Verabschieden dankten wir unserem Wanderführer Egon Henne. Die zurückgelegte Strecke betrug ca. 14 km und es war ein schöner herbstlicher Wandertag.

Geschr. E. Henne